

El Festival de Narradores de Getxo nace para impulsar la tradición oral

Una veintena de cuentacuentos intervendrá en la primera edición del Getxokontari, que se celebrará en Algorta

TXEMA IZAGUIRRE/GETXO

El Aula de Cultura de Getxo se ha propuesto impulsar la tradición oral con la organización de la primera edición del Festival de Narradores, que se celebrará en Algorta este fin de semana a partir del viernes. Getxokontari se convertirá en un auténtico centro de reunión de los cuentacuentos y, si la celebración persiste en otras ediciones, se convertirá en la única de su género en Euskadi.

La lista de invitados es amplia, porque habrá una veintena de narradores. Entre ellos estarán A la luz de las velas, Miren Camisón, Maite Franko, Pello Añorga, Álvaro Lozano, Antton Irusta, Josefa Ramírez, Arantza Cruz y Virginia Imaz, por destacar algunos. Se trata de dar a conocer, desde una perspectiva global, el trabajo de los narradores, según comentó la presidenta del Aula. Elena Coria añadió que el objetivo es fomentar la lectura y la literatura a través de este tipo de eventos y otros, como las reuniones mensuales del Club de los Cuentistas.

Habrá cuentacuentos para todos los gustos, como indicó Pedro Ruiz. Este componente del colectivo A la luz de las velas añadió que Getxo se convertirá en un punto de encuentro para estos narradores y que espera que se presenten en la cita algunos narradores más de los invitados. La situación de este colectivo en Euskadi es incierta. Nos gustaría estar tan bien como en Barcelona o Madrid, pero aquí sólo hemos empezado a dar los primeros pasos. Hasta ahora hemos ido cada uno por libre y nos hemos coordinado más con gente de fuera que con gente de aquí, explicó Ruiz.

Sesiones matinales

En la plaza de la Estación de Algorta se organizarán sesiones matutinas dirigidas a los más pequeños. Las vespertinas, para grandes y niños, se ofrecerán en el mismo escenario, mientras que las programadas en el Piper's Irish Club irán destinadas a los adultos.

Las bibliotecas de Getxo han tomado el testigo de la organización del evento tras una propuesta realizada por los propios narradores. La vocación que tenemos es la de darle continuidad a Getxokontari, dijo la responsable de las bibliotecas municipales, Anabel Regalado. Durante la presentación del Festival de Narradores, el alcalde, Iñaki Zarraoa, aparte de destacar la importancia de un evento que completa la programación cultural del municipio, resaltó el valor de esta actividad muy relacionada con la actuación teatral y el cuento.